

Media Perisai Hukum Gelar Buka Puasa Bersama dan Santunan Anak Yatim di Kompleks Wali Kota Jakarta Utara

Johan Sopaheluwakan - JAKARTA.INDONESIASATU.ID

Apr 6, 2024 - 00:15



DKI Jakarta - Bertempat di Masjid Babusalam Kompleks Kantor Wali Kota Administrasi Jakarta Utara, Jl. Yos Sudarso No. 27-29 Kebon Bawang Tanjung Priok Jakarta Utara dilangsungkan Santunan Anak Yatim dan Berbuka Puasa Media Perisaihukum.com dengan Pimpinan Redaksi Jerry Patty, C.EJ, C.BJ pada Jumat (5/4/2024). Pukul 17.00 WIB.

Acara Santunan dan Berbuka Puasa ini merupakan gelaran acara yang sudah kedua kali sejak Perisai Hukum didirikan pada tahun 2023.

Dalam kesempatan tersebut acara dimoderatori oleh Mayuli Setiawati dan Sholawatan serta Pembacaan Ayat Suci Al Qur'an oleh Hj. Juriah. Sementara Kultum dibawakan oleh Ustad Fuad Mamuri.

Dalam kesempatan tersebut Pimpinan Redaksi Jerry Patty mengucapkan terima kasih sehingga acara Santunan Anak Yarim dan Berbuka Puasa berjalan dengan tertib, "Terima kasih kepada PT Pelindo Terminal Peti Kemas IPC TPK sebagai sponsor utama serta instansi-instansi yang mensupport sehingga acara ini dapat berlangsung dengan baik," ujar Jerry.

Jerry menambahkan, "Media Perisai Hukum secara konsisten akan menggelar giat seperti tiap tahun. Ini merupakan gelaran tahun kedua. Terima kasih atas doa para anak yatim serta Ustad Fuad Mamuri yang membawakan Kultum berbuka puasa dan Hj. Juriah yang melantunkan Sholawat dan Pembacaan Ayat Suci Al Quran.

Dalam Kultum Ustad Fuad menyampaikan kisah tentang seorang ibu yang memasak demi anaknya yang lapar karena tidak ada makanan maka Sang Ibu terpaksa mengelabui anak-anaknya dengan memasak batu yang tentu tidak akan masak-masak hingga air masakan habis dan anak-anaknya pun tertidur karena saking kelelahan menanti, "Dari kisah itu hikmah yang dapat dipetik adalah kita anak yatim patut bersyukur karena meski kita yatim ibundakeluarga kita masih memberikan makanan bagi anak-anaknya bahkan berkah dari para dermawan seperti Bapak Jerry Patty yang mau berbagi kepada anak-anak Yatim. Kiita doakan semoga Bapak Jerry Patty dan Jurnalis di Media Perisai Hukum senantiasa diberkahi Allah SWT," ujarnya.

Dalam kesempatan wawancara oleh awak media Rangga Iswara selaku Humas Media Perisai Hukum menyatakan, "Terima kasih atas berjalannya kegiatan Santunan Anak Yatim dan Berbuka Puasa yang sudah dua kali dilaksanakan. Kiranya tiap tahun Media Persai Hukum dapat melaksanakan kegiatan ini yang dipimpin oleh Jerry Patty selaku Pimrednya," ujar Rangga.

Sejumlah 35 anak yatim berbuka puasa bersama dengan keluarga Perisai Hukum dan Undangan yang sebelumnya diserahkan Uang Santunan langsung oleh Ketua Panitia Wahyuningsih yang biasa disapa Amel.

Hadir dalam kesempatan tersebut Cipto Umbara selaku Pembina/Penasihat Perisai Hukum, Ketua PEWARNA Indonesia PC Jakarta Timur Parmin Siregar, Ketua PEWARNA Indonesia PC Jakarta Pusat Marlon Samuel dan Jurnalis dari Media Perisai Hukum serta Ketua PWDPI DKI Jakarta Mayuli Setiawati dan para orangtua/keluarga dari anak Yatim yang mendapat santunan.

Acara ditutup dengan foto bersama serta ucapan, "Selamat Menyambut Idul Fitri 1445 Hijriah Minal Aidin Wal Faidzin, Mohon Maaf Lahir dan Batin," yang disampaikan Pimred Jerry Patty dengan didampingi segenap Jurnalis Media Perisai Hukum.

Reporter: Johan Sopaheluwakan